



L'higoumène Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations extérieures a rencontré un représentant de l'Église évangéliste-luthérienne de Finlande

Le 27 juin 2011, l'higoumène Philarète (Boulekov) vice-président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu le pasteur Kimo Kaariainen, récemment nommé directeur du Département des relations internationales de l'église évangéliste-luthérienne de Finlande.

Au cours de l'entretien, les deux parties ont discuté des différents aspects de la collaboration de l'Église orthodoxe russe avec l'église évangéliste-luthérienne de Finlande. Il a été particulièrement question de la nécessité de raffermir dans les consciences contemporaines les notions chrétiennes de liberté, des droits et de la dignité de la personne humaine, du respect des représentations traditionnelles de la famille. La lutte contre la discrimination des chrétiens en fonction de leurs convictions religieuses a également été évoquée.

Tirant un bilan de près de quarante ans d'histoire de dialogue bilatéral, le pasteur Kimo Kaariainen a affirmé : « Le dialogue théologique avec l'Église russe ne nous a pas seulement permis, à nous, luthériens de Finlande, de mieux connaître l'Orthodoxie, mais également de comprendre notre propre tradition plus en profondeur ».

Le père Dimitri Sizonenko, chargé des relations interchrétiennes participait également à l'entretien.